
 
 

Representação n° 16/2017 

 

 

 

Assunto: O Vereador que esta subscreve, ouvido o Plenário, e após 

tramitação regimental, requer à Mesa Diretora que envie 

solicitação à empresa Energisa, para o que a seguir se justifica: 

 

 

 

Justificativa: O Vereador que abaixo subscreve vem, através da presente 

representação, solicitar à Energisa providências com relação 

a um poste de energia elétrica localizado na estrada vicinal 

que liga a sede do Município ao distrito de Roça Grande 

(estrada da Tapuia).  

 

Trata-se de um poste de ferro antigo que está tombado 

(conforme foto em anexo), correndo o risco de cair, 

colocando em perigo as pessoas que transitam pelo local.  

 

Desta feita, solicitamos que a Energisa verifique a situação e 

solucione o problema no tempo mais breve possível. 

 

 

 

Aprovação: Esperamos contar com a aprovação dos colegas vereadores. 

 

 

  

SALA DAS SESSÕES, 1º de agosto de 2017. 

 

 

 

 

 

 

Vereador Francisco Augusto Baptista de Oliveira Carillo 
 


